

BERITA TERBARU

Wakil Jateng Amankan 4 Tempat di Babak 8 Besar Pemasyarakatan Open 2023

RIO BANI RYANDINO - SLAWI.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 18, 2023 - 20:51



Dok. Humas Kanwil

JAKARTA - 4 Wakil Kemenkumham Jawa Tengah berhasil melangkahkan kakinya di babak 8 besar Turnamen Tenis Lapangan Pemasyarakatan Open yang berlangsung di Tennis Elite Club Epicentrum Jakarta, Sabtu (18/03).

Seluruh Wakil Kemenkumham Jateng yang lolos dari babak 16 besar berhasil

menjaga tren positifnya sehingga keempatnya melenggang mulus ke babak 8 besar.

Pasangan Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah dan Achmad Budi Aswin menjadi yang pertama memastikan diri berada di babak 8 besar.

Setelah Keluar sebagai juara Grup B dengan skor menyakinkan, duet maut ini masih belum bisa dijegal oleh lawan-lawannya. Buktinya mereka berhasil menggasak Kakanwil Sumatra Barat Haris Sukamto dan Ichwan Rizaldi dengan skor telak 6-3.

Di hari yang sama, giliran pasangan Kalapas Kelas I Semarang Tri Saptono dan Prastono yang melenggang masuk ke babak berikutnya.

Meskipun hanya berstatus sebagai Runner-up Grup E, namun dengan tekad yang kuat, pasangan ini berhasil memulangkan pasangan Jawa Timur dengan skor sama 6-3.

Dengan catatan manis di babak 16 besar itu dipastikan pasangan Yuspahrudin/Aswin dan Tri Saptono/ Prastono akan saling berhadapan pada babak 8 besar.

Dengan kondisi ini, bisa dipastikan salah satu wakil Kemenkumham Jateng akan berada di partai Semi Final. Artinya, siapapun yang akan lolos ke partai Semi Final, telah membawa kebanggaan bagi Kemenkumham Jateng.

Sementara itu pada kategori prestasi, 2 pasangan Kemenkumham Jateng yakni Ali/ Permono dan Ocky/ Bryan berhasil menembus babak 8 besar setelah menghempaskan lawan-lawannya di babak 16 besar.

Pasangan Ali dan Permono yang dikenal memiliki smash petir itu berhasil menggunduli ganda dari Jawa Timur Khoirul dan Deni dengan skor 6-0.

Sedangkan pasangan Ocky dan Bryan menyingkirkan pasangan Kalimantan Barat Herman dan Imam dengan skor sama 6-0 .

Sangat dinantikan bagaimana langkah kontingen Kemenkumham Jateng di 8 Besar. Seluruh pertandingan 8 besar Pemasarakaran Open dijadwalkan selesai hari ini.